
Top 1:     Eröffnung  
Pauline eröffnet um 18:02 die Sitzung 
              Top 1.1: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
3 von 7 Mitgliedern sind Anwesend, Somit ist der FSR beschlussfähig. 
Ferner sind 3 Gäste anwesend 
              Top 1.2: Annahme der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wurde einstimmig eingenommen 
              Top 1.3: Abstimmung über das Protokoll der vergangenen 
Sitzung  
Das Protokoll wurde einstimmig angenommen 
              Top 1.4: Nächster Sitzungstermin 
Voraussichtlich der 6.1.19 
              Top 1.5: Berichte 
Issa war auf der Tagung in Bonn à es ging um zwei Sachen à 
Organisation im FSR mit vergleiche anderer FSR; es gab Crashkurs à 
Issa im Crashkurs Teammanagment à Konlifkte; Benotung des 
Schwerpunkts; Justizminister Konferenz,  
Pauline hackt ein, sie war beim Gespräch mit dem GJPA à Bachelor- 
Einführung bei der HU! à Abstimmung war geheim und es gibt nur 
interne Informationen à Prüfungsamt Berlin Brandenburg sieht es 
genauso wie wir.  
Issa Erzählt von der Ansprechpartnertagung für die er extra nach Bonn 
anreiste um teilzunehmen. Issa nahm an einem Kurs für Konfliktlösung 
teil und gab nützliche Methoden weiter. Alle Anwesenden. Waren sich 
einig darüber, dass dies bei eventuellen unter. Den FSR mitgliedern zur 
schlichtung führen könnte.  Ferner informiert Issa über Die 
Justizministerkonferenz, auf der die. Schwerpunktsbenotung aus. Dem. 
Gesamtergebnis herausgerechnet würde In Bonn hat Issa in Vertretung 
für die Viadrina eine mediale Kampagne vorgeschlagen, welche als 
Druckmittel gegen das Neue Gesetz dienen soll. Von den anderen 
Fachschaften wurde der Vorschlag gut angenommen.  Dann erzählt 
Issa, dass er im Rahmen seiner Funktion als Ansprechpartner für die. 
Bundesfachschaft von dem Vorsitz. Darum. Gebeten wurde eine. 
Stellungnahme bezüglich des Schwerpunktgesetz herauszugeben. 
Pauline wird diese Verfassen und versenden. 
Adham und Aylin werden diese auf Facebook und Instagram teilen. 
Issa hat auf der Tagung in Bonn feststellen müssen, dass die anderen 
Universitäten mehr gewählte Mitglieder haben. Es liegt Issa am Herzen 
Noch ein Amt zu schaffen um einen reibungslosen Arbeitsablauf zu 
Ermöglichen. Issa liegt es am Herzen, dass die künftigen Erstis von 
anfang an durch Coachings an die juristischen Methoden herangeführt 
werden sollen, da die dafür vorgesehenen Vorlesungen meist von den 
Professoren zum weitermachen der jeweiligen Vorlesung genutzt wird. 



Issa ist nun Ansprechpartner der Bundesfachschaftstagung für den FSR 
Rewi Viadrina. 
Adham schlägt ein Kurs zum schreiben von  Hausarbeiten vor.  
Pauline wird dies auf der Vollversammlung zur Abstimmung geben. 
 
Bezüglich der FSR Wahlen wurden E Mails nicht an die Studierenden 
geschickt, hierdurch konnten einige sich nicht aufstellen lassen. 
In Zukunft sollen die E-Mails für alle rausgeleitet werden Pauline und 
Issa  werden  sich mit Janina und Jules diesbezüglich unterhalten. 
 
Issa schlägt vor nach dem Vorbild anderer Unis die Plätze von 8 auf 9 zu 
erweitern. Es wurde ein Amt für Veranstaltung vorgeschlagen. Pauline 
wird dies auf der Vollversammlung zur Abstimmung geben. 
 
Pauline, Issa, Adam möchten in die Nächste Stupa Sitzung den 17.12.19 
um 18Uhr im Am 233 teilnehmen. 
 
Erstifahrtabrechnung:  
Issa zeigt am Laptop eine Presentation mit allen Einnahmen und 
Ausgaben und hackt nach ob fragen bestehen. Issa betont den 
reibungslosen Ablauf der Planung gemeinsam mit Pauline. Pauline und 
Issa planten gemeinsam den Ablauf und arbeiteten gemeinsam 2 
Wochen täglich an der Durchführung. Pauline stand den Mitfahrern 
hierbei rund um die Uhr zu verfügung und beantwortete alle möglichen 
Fragen. Weiterhin erledigte Pauline alle möglichen Besorgungen von 
den Namensschildern bis zu den Spielen. Auf Nachfrage hebt Issa 
nochmal hervor, dass Pauline die die Koordinierung aller FSRs hatte und 
alle Schwierigkeiten und Wünsche der WIWIs und KUWIs 
berücksichtigte und der Reibungslose Ablauf der Fahrt hauptsächlich der 
Planung Paulines zu schulden sei. Vor Ort kümmerte Pauline sich als 
Hauptverantwortliche Tag und Nacht um alles was so anfiel. Pauline 
achtete besonders darauf , jeder sich wohlfühlte Hierdurch wurde der 
reibungslose Ablauf gewährleistet. Issa übernahm als Finanzer den 
Zahlungseingang, den Vorschuss beim Asta , und stand bei 
Kostenfragen Pauline zur Seite.  Weiterhin  kümmerte er sich um die 
Wünsche z.B ( Essenswünsche, etc) und kümmerte sich um den 
Informationsautausch mit den Erstis. Er teilte ihnen die wichtigsten Infos 
per Mail zu. 
 
 
 
  
Top 2:     Examensschließfächer 



3 Examensschließfächer wurden verteilt. Es sind 4 noch offen. Issa 
schlägt vor dies noch einmal über die Sozialen Netzwerk zu verkünden 
Adham wird um die Verteilung werben 
Top 3:     Büroräume 
Übergabesitzung in den Büroräumen 
 
Top4:     Beteiligung Struktur- und Entwicklungsplanung 
Die FSR Mitglieder sollen sich gedanken machen über :  Image der 
Viadrina , Ziele und Werte Was Unterscheidet Die juristische Fakultät 
von den anderen?  
Internationalisierung der Viadrina der  
betrifft die juristische. Fakultät nicht so sehr wie die anderen Fakultäten 
Pauline regt an. Dies durch konkrete Maßnahmen zu verbessern. Häde 
bittet um Feedback des FSR diesbezüglich Nach neuer Studienordnung 
soll.  Europarecht als Voraussetzung für Zulassung zum Schwerpunkt 
werden. 
Top 5:     Übergabesitzung 
06.11.19. Büro AB 
 
Top6:     Sonstiges 
Gremienschulung Pauline wird eine E-Mail rausschicken  
 
Aylin muss sich um Termin für den CMS Kurs finden 
Adham wird versuchen sich um den technischen Fehler über das. 
Hochladen der Protokolle zu kümmern. 
Adham verwaltet den Instagram- und E Mail Account (ÖAccount) des 
FSR. Beiträge bzgl. Wahlen, Veranstaltungen wie z.B. die Bufata werden 
gepostet um zu informieren und den Kontakt mit den anderen FSRs in 
ganz Deutschland zu halten. Zudem aktualisierte er die Bilder und 
Informationen auf der Website. Bei schwierigen Fragen nahm er Kontakt 
mit dem IKMZ- Zentrum auf, für ständige Weiterbildung. Zudem bereit er 
den Posten (Öffarbeit2) für die Übernahme seines Amtes vor. Für neue 
Informationen z.B. Änderung der Prüfungsordnung setzte er sich ein. 
 
Pauline beendet die Sitzung. Um 19:23 Uhr 
 


